

# Belleza

Objetivo: sublimación Un regalo para tu rostro, pero también para los senti-

Un regalo para tu rostro, pero también para los sentidos. Te garantizamos que después de probar el tratamiento de *Dior Prestige by Tacha* en cabina saldrás levitando... Con la rosa de Granville como protagonista, los ingredientes con efectos antiinflamatorios, nutritivos y reparadores actuarán mientras disfrutas de un masaje manual combinado con la tecnología LPG Endermologie que estimula los fibroblastos. Para acabar, una mascarilla reforzada con la fotodinámica de una terapia de luces led mientras te realizan un masaje craneal. Todo un lujo. **Donde** En Tacha (tacha.es).

### Sin huella estética

Esa es la máxima de los nuevos protocolos diseñados por Inmode para tratar los distintos factores que afectan al envejecimiento cutáneo. Su propuesta es apostar por rellenos biocompatibles y autólogos como el plasma rico en plaquetas y la radiofrecuencia, plano en los que son número uno, entre otros motivos gracias a Facetite, una radiofrecuencia subcutánea indicada para retensar el tejido del tercio inferior del rostro y estimular el colágeno. **Dónde** En la Clínica Fernández (clinicafernandez.com).

La limpieza es la clave

Para que cualquier tratamiento de belleza sea efectivo es fundamental preparar bien la piel. Ponerte en manos de una experta como Gracia de la Maza es garantía de éxito. Sus protocolos, masajes y técnicas de extracción son capaces de sanar cualquier tipo de piel por muy conflictiva que esta sea. Una dermis sana lucirá mejor cualquier tratamiento que realices a continuación. **Dónde** En la Clínica Ityos (clinicaityos.com).

## Un'must'

¿Quién no quiere tener el tono más uniforme, la piel más lisa y la textura mejor? Esto lo consigue, además de mejorar brotes de rosácea, el famoso protocolo de luz pulsada IPL. Nuestra recomendación: háztelo si no tienes nada importante en la semana posterior al tratamiento, porque antes de deslumbrar puede que aparezcan pequeñas costras en las zonas donde había manchas. Dóndo En Felicidad Carrera (felicidadcarrera.com).

### Como un talismán

Las propiedades del ámbar (transforma energías negativas en positivas, aporta equilibrio, regenera, reestructura...) son más que suficientes para dar nombre al tratamiento que querrás hacerte esta Navidad: Amber Skin. Un peeling seguido de una mesoterapia supersofisticada son las claves para que tu piel se transforme en una sola sesión. Dónde: En Virtud Estética (virtudestetica.com).











#### LOS QUEREMOS

1. DIOR 'Super Potent Cleanser' (56 €), limpiadora antiedad con acción antipolución.

2. BIOLOGIQUE RECHERCHE
'Lotion P50' (50 €, en Clínica Ityos), tónico facial con acción exfoliante. 3. OMOROVICZA
'Midnight Renewal' (155 €), suero reparador nocturno.

4. MEDIK8 'Crystal Retinal 10' (110 €), tratamiento antiedad con retinol. 5. GIVENCHY 'Loción Le Soin Noir' (119 €), refuerza la barrera hidrolipídica de la piel.

Recupera volúmenes

Reactivar la actividad celular, reanimar los fibroblastos para que estos vuelvan a producir ácido hialurónico, colágeno y elastina, y maniobras manuales inspiradas en la técnica kobido son las claves del Tratamiento Antiedad Voluminizador de LPG. Comienza con una limpieza, continúa trabajando las arrugas con el cabezal Ergolift para realizar la estimulación mecánica y finaliza con la aplicación de los cosméticos indicados para mejorar los volúmenes: crema para el contorno, Sérum Lácteo Alisador y Voluminizador y Crema Alisadora. Dónde Encuentra tu centro en endermologie.com.

¿Compactar la piel?

Sí, eso es lo que hace el tratamiento Thermage FLX, una radiofrecuencia que calienta la dermis hasta porvocar una estimulación de la síntesis de colágeno ya existente y creando colágeno extra. El resultado es un efecto tensor superpotente que consigue que la piel se vea reafirmada. Una alternativa fantástica a la blefaroplastia y para rejuvenecer el cuello, uno de los grandes olvidados en los rituales de belleza. Dónde En Maribel Yébenes (maribelyebenes.com).

# Efecto 'flash' inmediato

El tratamiento Facial Magic es uno de los hits de la temporada: elimina las huellas de cansancio, difumina las arrugas de expresión e ilumina. Comienza con una limpieza profunda, un micropeeling, una mascarilla regenerante de la prestigiosa marca suiza Nescens y un fabuloso masaje antiedad que combina distintas técnicas para fortalecer los tejidos y músculos. **Dónde** En The Beauty Concept (thebeautyconcept.com).

Fotodinámica para ti

Si el foco lo ponemos en mejorar la textura de la piel y en la hidratación, la aliada perfecta es la Terapia Fotodinámica. Este tratamiento consiste en la aplicación de un sérum fotosensible que aporta luminosidad y que es activado una vez ha penetrado en la piel mediante el uso de una luz de una determinada longitud de onda. **Dóndo** En la Clínica Dr. Morales Raya (docmoralesraya.com).

De oriente v occidente

La combinación de técnicas de estas dos civilizaciones, que son complementarias, y la última tecnología y avances en aparatología han permitido crear el exclusivo método Acuskinlift, que lleva a cabo el Dr. Tsagaris. Con pequeñas agujas de punción aplicadas en las zonas donde hay arrugas, es capaz de reestructurar las fibras de colágeno. Sus resultados son visibles desde la primera sesión. **Dónde** En la Clínica La Prairie (cliniquelaprairie.es).